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Mehr Lebensqualität in Niederschönhausen: Herthaplatz mit und für Sie umgestalten! 

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 

als Anwohnende in Niederschönhausen wissen Sie um Beliebtheit des Herthaplatzes. Sie wissen, 

dass der Kiezplatz das ganze Jahr über von vielen Familien, Jugendlichen und älteren 

Mitmenschen intensiv genutzt wird. Als Bezirksverordnete und Mitbürger:innen mussten auch wir 

beobachten, wie der Platz über die letzten Jahre durch die starke Nutzung nach und nach an 

Aufenthaltsqualität verloren hat. Statt neue Angebote auf dem Herthaplatz zu schaffen, wurden 

immer mehr Angebote abgebaut, so etwa die installierte Rundbank oder Spielgeräte auf dem 

Spielplatz. 

Um dem von Ihnen und uns so geschätzte Herthaplatz wieder mehr Aufenthaltsqualität zurück zu 

geben, hat die SPD-Fraktion Pankow in der letzten Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung 

Pankow einen Antrag zur Sanierung und Umgestaltung des Herthaplatzes eingebracht. Dieser 

Antrag ist ohne Änderungen beschlossen worden. 

Im Antrag ersuchten wir das Bezirksamt im Zuge der Sanierung und Umgestaltung wieder für 

mehr Aufenthaltsqualität zu sorgen und dabei die Nutzungsgewohnheiten und die Bedarfe von 

Ihnen als Anwohnenden zu berücksichtigen. Als SPD-Fraktion stehen wir für eine echte und 

wirksame Bürger:innenbeteiligung. Daher fordert der Antrag auch, dass Sie in einem 

Werkstattverfahren direkt an der Umgestaltung des Herthaplatzes beteiligt werden. 

Sicher interessieren Sie auch die konkreten Maßnahmen des Antrages, die wir Ihnen mit diesem 

Schreiben vorstellen möchten. Zu den Maßnahmen gehören: Die Erneuerung des Spielplatzes, 

der Ausbau und die Ergänzung der Möglichkeiten zur sportlichen Freizeitnutzung, die 

Umgestaltung der Bepflanzung, das Herstellen einer barrierefreien Durchwegung und 

ausreichend Sitzmöglichkeiten sowie die Schaffung von Möglichkeiten für eine nachbarschaftliche 

Nutzung z.B. durch ein Nachbarschaftsbeet. Den vollständigen Antragstext können Sie hier 

nachlesen. 

Finanziert wird die Maßnahme aus dem Landesprogramm „Umgestaltung von Stadtplätzen", um 

das sich unsere SPD-Kollegen des Berliner Abgeordnetenhaus bemüht haben. Sie haben dafür 

gekämpft, dass allein für die Umgestaltung des Herthaplatzes 150.000€ an Haushaltsmitteln 

des Landes zur Verfügung stehen. Mit diesem Geld lassen sich einige – wenngleich nicht alle – 

Wünsche für den Herthaplatz verwirklichen. 

Der Herthaplatz braucht wieder mehr Lebensqualität und dafür sind Ihre Ideen gefragt!  

Lassen Sie uns den Herthaplatz gemeinsam umgestalten. Warten Sie nicht bis zum 

Werkstattverfahren, wenn Sie konkrete Ideen haben. Schreiben Sie uns. Wir sind Ihre 

Ansprechpartnerin und für Sie da. 

Ihre Katja Ahrens  

Stellv. Fraktionsvorsitzende der SPD-Fraktion Pankow 

https://www.berlin.de/ba-pankow/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/___tmp/tmp/45081036/gy1bOPNoA3nmlx8qkpQZuV6a11EUmc5CzC3S0wca/nHXFDZoH/260614.pdf

